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会 議 録 （３）

発 言 者 発 言 内 容

１．開 会

２．委嘱状交付

新井市長より委嘱状を手交した。

３．あいさつ

新井市長

４．委員等紹介

委員及び職員の紹介を行った。

５．議事

環境緑水課長 次に議事に移ります。

それでは、次第５ （１）会長の互選になります。

当審議会につきましては、審議会条例第７条第１項により、会長に議長をお願い

するところですが、会長選出前のため、佐野部長を仮議長として議題を進めたい

と存じますが、皆様いかがでしょうか。

委員 ―「異議なし」の声あり―

環境緑水課長 それでは、佐野部長、お願いいたします。

仮議長（部長） ご指名いただきましたので、仮議長を務めさせていただきます。よろしくお願

いします。

それでは、議題「会長の互選について」でございます。事務局から説明願い

ます。

自然・計画担当リーダー 会長の選出につきましては、飯能市環境審議会条例第６条第２項により「委員

の互選により定め」副会長は「会長が指名する委員をもって充てる。」となって

おります。このことから、まず、会長の互選をしていただき、会長が決定した

後に、会長から副会長をご指名していただきたいと存じます。

仮議長（部長） 互選の方法は立候補とし、立候補される方がいらっしゃらない場合には、指名

推薦とさせていただきたいと存じますが、いかがでしょうか。

委員 ―「異議なし」の声あり―

仮議長（部長） 異議がないようですので、進めさせていただきます。それでは、会長に立候補

される方はいらっしゃいますか。

委員 ―「立候補なし」―

仮議長（部長） 立候補者なしと認めます。次に、指名推薦に移ります。

どなたか推薦される方はいらっしゃいますか。

委員 会長経験もある伊藤委員を推薦します。

仮議長（部長） 他に推薦はございますか。

委員 ―「推薦者なし」―

仮議長（部長） 伊藤委員のご推薦がございましたが、いかがでしょうか。

委員 ―「異議なし」の声あり―
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仮議長（部長） ご異議がないようですので、伊藤雅道委員に会長をお願いいたします。

只今、会長が決定しましたので、議長の職を降りることとします。ご協力あり

がとうございました。

環境緑水課長 それでは、ただいま決定いたしました伊藤会長には、会長の席に移動していた

だき、ご挨拶をお願いしたいと存じます。

会長 ―会長あいさつ―

課長 ありがとうございました。

それでは、以後の議事進行につきましては、伊藤会長に議長をお願いします。

議長 それでは、議事がスムーズに進行できますよう皆様のご協力をお願いいたしま

す。

副会長の指名については、先ほど事務局から説明があったとおり、会長が指名

することとなっているため、私から指名させていただきます。

浅野委員に副会長をお願いすることといたします。

浅野副会長におかれましては、席を移動していただき、ご挨拶をお願いしたい

と存じます。

副会長 ―副会長あいさつ―

議長 ありがとうございました。

それでは、議題（２）環境に関する施策の状況報告等について

①第２次飯能市環境基本計画年次報告書兼第２次飯能市環境基本計画結果報告

書について、事務局から説明をお願いします。

自然・計画担当リーダー ―資料１～４に関する説明は（別紙）事前送付資料のとおりとし、説明を省略す

る旨を説明し、委員から寄せられた事前質問について回答した。―

議長 只今の説明に関しまして、ご意見、ご質問等がございましたらお願いいたしま

す。

委員 資源化率についてですが、紙の減少については関係ないと思われますが、いか

がでしょうか。また、資源化率の計算方法等を教えてください。

自然・計画担当リーダー 担当課に確認後、後日郵送にて資料等お送りさせていただきます。

委員 森の番人が３人なのが、少なく感じるが、増員する予定はないのか。

自然・計画担当リーダー 担当課に確認したところ、来年度も３人の予定になっているとのことです。

今後につきましては、ご意見を担当課に伝えさせていただきます。

議長 他に質問等はございますか。

委員 ―なしの声あり―

議長 続きまして ②令和４年度 公害関係各種調査結果について、ご説明願いま

す。

生活環境担当リーダー ―委員から寄せられた事前質問について回答した。―

議長 只今の説明に関しまして、ご意見、ご質問等がございましたらお願いいたしま
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す。

委員 ―なしの声あり―

議長 特にないようですので、次に移ります。

③令和４年度 空間放射線量測定及び食品放射性物質測定について、ご説明願

います。

生活環境担当リーダー ―委員から事前質問等は無かった旨説明した。―

議長 只今の説明に関しまして、ご意見、ご質問等がございましたらお願いいたしま

す。

委員 ―なしの声あり―

議長 特にないようですので、次に移ります。

④第３次飯能市地球温暖化対策実行計画（事務事業編）年次報告書

（令和４年度実績）について、ご説明願います。

自然・計画担当リーダー ―委員から事前質問等は無かった旨説明した。―

議長 只今の説明に関しまして、ご意見、ご質問等がございましたらお願いいたしま

す。

委員 ―なしの声あり―

議長 特にないようですので、次に移ります。

議題（３）その他 になります。事務局から何かございますか。

課長 特にございません。

議長 委員の皆様から他に何かございますか。

委員 ナラ枯れについて、市で取り組んでいることはなにかありますか。

自然・計画担当リーダー 森林づくり推進課が中心となり、対策を進めております。山の所有者と連絡

を取りながら調整をしていると聞いておりますが、詳細な資料等ございましたら

後日送付させていただきます。

委員 ハイキングコース等でもナラ枯れしている木を見かけることがあるため、早急

に対応いただきたい。

自然・計画担当リーダー 注意喚起の看板を設置していますが、関係課にご意見を伝えさせていただき

ます。

委員 木を切るのにものすごくお金がかかるため、まずはハイキングコースなど人に

危害が及ぶ危険なところから伐採していくと聞いたことがあります。ボランティ

アで管理をしているトラスト保全地では、危険な枯れ木は業者が伐採し、低木は

ボランティアが伐採します。

部長 ハイキングコースの方につきましては、観光・エコツーリズム推進課で、確認

しておりますが、お気付きの点がございましたら、ご連絡いただければありがた

いと思いますので、よろしくお願いいたします。

委員 細い枝にカシナガが入りこみ強風などで枝が飛ぶことが懸念されるため、強風
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の時には気を付けるなどの注意喚起もしてしていただきたい。

議長 他に質問等ございますか。

委員 ―なしの声あり―

議長 議題は以上となりますので、進行を事務局へお返しします。

ご協力ありがとうございました。

６．その他

課長 次第６ その他 飯能市省エネ家電普及促進補助事業について、事務局から

説明いたします。

自然・計画担当リーダー ―飯能市省エネ家電普及促進補助事業についてチラシに基づき説明した。―

課長 只今の説明に関しまして、ご意見、ご質問等がございましたらお願いいたしま

す。

委員 ９月から PayPay の補助金も始まりますが、併用は可能でしょうか。

自然・計画担当リーダー 併用可能です。

課長 他に質問等ございますか。

委員 ―なしの声あり―

課長 本日の審議会で予定された議事等は終了となります。

ご協力ありがとうございました。

７．閉会

副会長 以上で第１回飯能市環境審議会を閉会いたします。

午前１１時００分終了

議事のてん末・概要を記載し、その相違ないことを証するためここに署名します。

年 月 日

議 長 の 署 名


